

Pressemitteilung 20. September 2024

Tourismusverband Kufsteinerland auf dem Weg zur Nachhaltigkeitszertifizierung

Meilenstein im Bewerbungsprozess für das Österreichische Umweltzeichen für Destinationen erreicht – Auditphase hat begonnen

Kufstein – Der Tourismusverband Kufsteinerland hat einen bedeutenden Schritt in Richtung nachhaltige Regionalentwicklung unternommen: Die Auditphase im Rahmen der Bewerbung um das Österreichische Umweltzeichen für Tourismusdestinationen wurde erreicht. Obmann Georg Hörhager: "Das ist ein entscheidender Meilenstein auf unserem Weg zu dieser renommierten Zertifizierung, die für nachhaltigen und umweltfreundlichen Tourismus in Österreich steht."

Die Auditphase des umfassenden Zertifizierungsprozesses ist ein wesentlicher Bestandteil, in dem die Einhaltung der strengen Kriterien des Österreichischen Umweltzeichens überprüft wird. Dazu zählen Maßnahmen zur Förderung regionaler Produkte und zum Schutz der natürlichen Ressourcen sowie der Biodiversität, Maßnahmen im Bereich Mobilität und Inklusion und andere.

Zwei Tage lang war nun die vom Verein für Konsumentenschutz (VKI) bestellte Prüferin Dr. Michaela Hölz gemeinsam mit der Nachhaltigkeitskoordinatorin des TVB Kufsteinerland Theresa Gorbach in den Kufsteinerland-Gemeinden unterwegs, um sich vor Ort ein Bild zu machen.

"Das Erreichen der Auditphase zeigt, dass das Kufsteinerland mit allen beteiligten Akteur:innen und Unternehmen auf dem richtigen Weg ist, ein Vorbild für nachhaltigen Tourismus in Österreich zu werden", sagt **TVB-Obmann Georg Hörhager**. "Unser Engagement für eine umweltfreundliche und sozial verantwortliche Entwicklung der Region wird nun von unabhängigen Expert:innen genau unter die Lupe genommen."

Das Österreichische Umweltzeichen für Destinationen wird vom Bundesministerium für Klimaschutz, Umwelt, Energie, Mobilität, Innovation und Technologie verliehen und ist eine der höchsten Auszeichnungen für nachhaltigen Tourismus in Österreich. Gefordert wird ein umfassendes Managementsystem, das sowohl ökologische als auch soziale Aspekte berücksichtigt und die kontinuierliche Verbesserung der Nachhaltigkeitsleistung sicherstellt.

"Wir sind stolz darauf, diesen wichtigen Meilenstein auf dem Weg zur Zertifizierung erreicht zu haben, und werden weiterhin hart daran arbeiten, das Kufsteinerland zu einer zukunftsfitten Region zu machen", sagt **Theresa Gorbach**, die Nachhaltigkeitskoordinatorin des TVB Kufsteinerland.

Der Abschluss der Auditphase und die finale Entscheidung, ob das Umweltzeichen an das Kufsteinerland verliehen wird, sollen noch heuer erfolgen.

www.kufstein.com



Pressebilder: Veröffentlichung für redaktionelle Zwecke kostenlos bei Angabe der Bildquellen: © TVB Kufsteinerland / Herbert Oberhofer

Pressebild I Gruppe klein: Meilenstein erreicht: Für den Tourismusverband Kufsteinerland hat die Auditphase im Rahmen der Bewerbung um das Österreichische Umweltzeichen für Tourismusdestinationen begonnen. Das Engagement für eine umweltfreundliche und sozial verantwortliche Entwicklung der Region wird nun von unabhängigen Expert:innen genau geprüft. Im Bild von links: GF Sabine Mair (TVB Kufsteinerland), Nachhaltigkeitskoordinatorin Theresa Gorbach, Kulturmanagerin Maria Reitberger, Auditorin Dr. Michaela Hölz vom Verein für Konsumentenschutz, GF Melanie Steinbacher (Regionalmanagement KUUSK), Obmann Georg Hörhager (TVB Kufsteinerland).

Pressebild II Gruppe groß: Viele Beteiligte im Kufsteinerland arbeiten mit dem Tourismusverband Kufsteinerland daran, den Lebensraum umweltfreundlicher, sozial verantwortlicher und nachhaltiger zu gestalten. Im Rahmen der Bewerbung um das Österreichische Umweltzeichen für Destinationen hat der Tourismusverband einen Meilenstein erreicht: die Auditphase, in der die strengen Kriterien für eine Zertifizierung mit dem Österreichischen Umweltzeichen für Tourismusdestinationen überprüft werden. Im Bild Reihe hinten von links: Josef Ritzer (Bürgermeister Ebbs), Alexandra Stürzl (Amtsleiterin Ebbs), Peter Payr (Bürgermeister Schwoich), Rainer Fankhauser (Bürgermeister Thiersee), Christian Ritzer (Bürgermeister Niederndorf), Stefan Graf (Vizebürgermeister Kufstein, Elisabeth Daxauer (Bürgermeisterin Niederndorferberg), Franz (Amtsleiter Niederndorf), Melanie Steinbacher (GF KUUSK). Reihe vorne (von links): Theresa Gorbach (Nachhaltigkeitskoordinatorin TVB), Sabine Mair (GF TVB), Dr. Michaela Hölz (Auditorin), Georg Hörhager (Obmann TVB), Martin Krumschnabl (Bürgermeister Kufstein)

Rückfrageinformation

Über die PR-Agentur des Tourismusverband Kufsteinerland:
Michael Weiß|michael.weiss@weiss-pr.at | Tel.: +43 664 75038083 | www.weiss-pr.at
PR-Agentur WEISS PR & MEDIA | Mitterndorfer Straße 15 / Top 2 | 6330 Kufstein